

Promesos, avui Esposos, demà

L'home abdica de la seva reialesa quan no s'interessa per tenir plena consciència de la seva vida i dels seus actes.

Per això reconforta la presència d'una joventut que vol saber què és el prometatge i què és el matrimoni, rebutjant emprendre a cegues el camí de l'amor i de la formació d'una família.

El fet és, encara, més plaent perquè no és exclusiu de casa nostra. Hi ha un moviment universal de presa de consciència del prometatge i del matrimoni, i l'actual campanya de joventut a Granollers està a la línia d'aquest moviment.

D'ací ve que llibrets com «Votre mariage est pour demain», dels esposos Caterina i Francesc Laurent, siguin tan adients a la nostra joventut i a la seva campanya. El llibret, que ens arriba ara a les mans en una traducció de Mn. Joan Carrera, pvre., amb el títol «Promesos avui, esposos demà», és una breu exposició de les qüestions més importants del prometatge i del matrimoni. Els conceptes són clars i no hi manca cap idea bàsica, de manera que, amb tota seguretat, el lector de l'opuscle no anirà de buit al matrimoni i n'assolirà una visió general molt profitosa.

No és —cap llibre ho és— una recepta miraculosa, però sí que, en la seva modèstia, assenyala camins.

Dintre la mateixa línia podem citar els Cursos Prematrimoniais per Correspondència organitzats pels equips de matrimonis Pius XII^e (Modolell, 41, Barcelona), que consten de lliçons sobre un temari suficientment extens i permet —cosa impossible en un llibre— d'establir diàleg entre professor i alumne.

El llibret i els Cursos no són res més que dues flors de la mateixa primavera que anirà reduint cada dia més el nombre de joves i de noies que no estan preparats per al matrimoni, i —com diu Yvan Daniel en el prefaci de l'opuscle dels esposos Laurent— «es troben desproveïts davant del nou món que se'ls obre».

C.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

CAMPAÑA DE JUVENTUD 1960

“EL NOVIAZGO”

por Fernando Llopis

El viernes, 29 del pasado enero, tuvo lugar la conferencia sobre el Noviazgo, primera de las que seguirán —una cada mes hasta junio—, todas bajo el lema: « Amor, matrimonio y familia ». Disertó en esta ocasión nuestro buen amigo Fernando Llopis, Presidente del Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C.

La sala presentaba un aspecto magnífico. Jóvenes y muchachas acudieron puntuales y con deseos de escuchar las palabras del conferenciante, notándose que seguían con el mayor interés los diferentes aspectos del tema, expuestos en una forma agradable y amena. Los asistentes eran más de doscientos.

Muy interesantes y concretas fueron las ideas que iba inculcando el conferenciante a través de su charla, dejando claros algunos puntos en que se confunde el amor —amor verdadero—, con pasión. Insistió sobre este punto acertadamente. Habló de lo necesario que es aprovechar el noviazgo, procurando en todo momento presentarse con naturalidad, no falsear la propia personalidad, mostrando sólo cualidades y procurando disimular los defectos. Sobre todo, dijo, que el noviazgo sea para conocerse. Hemos de tener en cuenta que el noviazgo

es un medio para llegar a un fin, que es el matrimonio. Queda, pues, clara la finalidad de estas relaciones. En caso negativo, hay que ser valientes y romper el compromiso. Para destacar finalmente otro punto de la conferencia, recordó oportunamente los deberes que tienen los futuros contrayentes para con la familia presente y también para con la sociedad.

La opinión unánime que hemos podido pulsar después, ha sido de favorable acogida. Se ha dicho: conferencias como ésta es lo que desea la juventud; que se nos digan las cosas de una manera directa y clara, útil para formarnos, y para despertar en los jóvenes de hoy bellas inquietudes.

* * *

Una nota simpática y de signo positivo, fue la profusa venta del libro «Promesos avui, esposos demà». La mayoría de los asistentes se llevaron un ejemplar.

Y ahora a esperar la próxima conferencia, que tendrá lugar el viernes, 26 de febrero, sobre el tema «El hombre y la mujer» (psicología diferencial y complementaria). Si Dios quiere, esperamos encontrarnos de nuevo todos juntos en esta ocasión.

JORGE QUINCOCES

“ILUSTREMOS NUESTRA FE”

2º Cursillo de iniciación teológica

“DIOS SE DA A CONOCER”

por Mn. JOSÉ CAMPS, Pbro.

Miércoles, día 10

Dios nos habla

Jueves, día 11

En la Iglesia

Viernes, día 12

Nuestra respuesta es la fe

En el CENTRO CATÓLICO

A las 8'30 de la tarde